

まつさかGIGAフェスタに参加してみませんか？

前回もたくさんの人人がプログラミング大会、タイピングコンテスト、プログラミング体験などに参加して楽しめました。今年度も松阪市教育委員会主催で、2月8日（土）に川井町の子ども支援研究センター

（クラギ文化会館横）で、まつさかGIGAフェスタが行われると案内が来ました。

この冬休みには、ぜひ、タブレット端末とキーボードを持ち帰り、タイピングコンテストへの参加に向けて練習をしたり、フォト・ムービーコンテストの作品を作ったりしてみてはどうですか？

タイピングコンテストは、playgramというタブレットに入っているアプリを使って、スコアを競い合います。小学校低学年部（1～3年）・高学年部（4～6年）・中学生の部・高校生以上の一般

の部の4つに分かれています。お家の方も参加できますので、ご家族でお出かけされてみんなで参加するのも楽しいですね。

フォト・ムービーコンテストは、1～3年は、松阪市で撮影した日常風景にちゃちゃを入れた写真を1枚作ります。

4～6年は、学校や地域の自慢したいことを動画で作ります。

1/7（火）～28（火）までに応募なので、冬休み中にも撮影してみるといいですね。

詳しいことは応募要項のチラシを配付します。ぜひ、挑戦してみてくださいね。



☆冬季休業中の業務時間および学校を閉じる日に

りかい きょうりょく ねが
ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします☆

第四小学校の勤務時間は、基本、午前8時20分～午後4時50分となっておりますが、冬季休業中は、電話などの対応も含めて午前8時30分～午後5時までとさせていただきますのでご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

また、12月27日（金）は松阪市内の小中学校が閉じる日となっております。第四小学校も閉じる日となつており、業務をしておりませんので何かお問い合わせ等がございましたら、12月26日（木）までか1月6日（月）以降によろしくお願ひいたします。

なお、緊急の場合で、どうしても学校にご連絡をいただく場合は、休日夜間等は松阪市教育委員会または市当直53-4100までお願ひします。